



# 就任ご挨拶

松岡 修 一般社団法人 日本エレクトロヒートセンター 理事 事務局長

この度、小熊事務局長の後任として、第17回定時総会にてご承認いただき、事務局長に着任いたしました、松岡 修と申します。

歴史ある日本エレクトロヒートセンターの事務局長の席を与かる機会をいただき、心から感謝申し上げます。私にとりましては誠に光栄なことであり、重責ではありますが、この役職に就けることを大変誇りに思います。

私は、長らくエレクトロヒート・電気加熱技術に関心を持って、その普及活動に取り組んでまいりました。地球環境問題の喫緊の課題となっている温暖化対策やエネルギー効率の向上において、エレクトロヒートの利用は非常に有望な解決策の一つであります。私は、東京電力（株）並びに東京電力エナジーパートナー（株）で、法人分野における省エネルギー・電気の有効利用をお客さまにお勧めしてまいりました。当センターとの関わりといたしまして、かつては普及広報委員及び機関誌編集委員を、直近の3年間は事務局次長を担当させていただきました。今後は日本エレクトロヒートセンターの職員として、この分野におけるさらなる発展と普及に尽力したいと考えております。

私の就任にあたり、最も重要な役割は、エレクトロヒートの利用を促進し、普及させるための具体策を策定し、実行することです。これには、会員の皆さまをはじめ、関連団体や企業との協力関係を強化し、情報共有や技術交流の場を創出することが不可欠であると考えます。また、国や地方自治体との連携を図りながら、関連法規制や政策提言にも取り組んでまいります。さらに、一般企業の皆さまにエレクトロヒートのメリットを正しく伝えるための広報活動や、エレクトロヒートシンポジウムを柱とするセミナーの開催なども重要な活動の一環となると思います。

私はチームワークを重視し、メンバーとの円滑なコミュニケーションを大切にしてまいります。共に働くスタッフや関係する皆さまとの信頼関係を築きながら、当センターの目標達成に向けて努力してまいります。また、様々な課題に対しては、小熊局長の変革・チャレンジ精神を継承しつつ、生成AIやユーチューブ等インターネットも積極的に駆使しながら、柔軟かつ創造的な対応策を検討してまいります。

当センターは、その歴史と実績に裏打ちされた素晴らしい組織です。私はこの組織の一員として、その価値観と使命感に沿った活動に「全力投球」してまいります。また、透明性と公正性を重んじ、組織内外のステークホルダーとの信頼関係を構築してまいりたいと存じます。

最後に、内山会長をはじめとする役員の皆さま、そして正会員、賛助会員&個人会員の皆さま方、並びに引き続き顧問として当センターで執務いただける小熊前局長より、一層のご指導とご助言をいただけることを願っております。2050カーボンニュートラルの政府目標達成に貢献できるよう、組織全体の力を最大限に發揮する覚悟でございます。

改めまして、事務局長に就任させていただくことを光栄に思います。当センターの未来に貢献するため、「使命感」と「情熱」を持って取り組んでまいります。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

(まつおか おさむ) 一般社団法人日本エレクトロヒートセンター 理事 事務局長